

## Jobcenter Dessau-Roßlau:

### Jobcenter führt zukunftsweisende Software ein

#### Neue Software sorgt für mehr Transparenz

Das Jobcenter nutzt ab **18.08.2014** eine neue Software für die Berechnung und die Auszahlung des Arbeitslosengeldes II (Hartz IV).

Mit der Ablösung der bisherigen IT-Anwendung durch ALLEGRO kann nun eine Software genutzt werden, die alle modernen Standards erfüllt und auch den Kundinnen und Kunden des Jobcenters Vorteile bringt. Sie erhalten in Zukunft verständlichere Bescheide. Man kann in den Bescheiden leichter nachvollziehen, wie das Jobcenter die Leistungen errechnet hat. Die bekannten Antragsformulare bleiben unverändert.

#### Neue Nummern für Bedarfsgemeinschaften

Mit der Einführung von ALLEGRO werden allerdings einmalig neue Nummern für die Bedarfsgemeinschaft vergeben. Das Jobcenter stellt hierbei aber sicher, dass die Bearbeitung in den bekannten Teams verbleibt.

Das neue Programm ist flexibler und für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Jobcenters einfacher zu bedienen. „Es ist ein echter Service für die Menschen, die auf unsere Leistungen angewiesen sind, wenn sie besser verstehen, was wir berechnet haben“, sagt Jobcenter-Geschäftsführer Jens Krause. „Und meine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter können sich besser auf das konzentrieren, was wichtig ist – nämlich die Beratung der Kundinnen und Kunden sowie die Berechnung und Zahlung der Leistungen.“

**HAUSANSCHRIFT**  
Jobcenter Dessau-Roßlau  
Seminarplatz 1  
06846 Dessau-Roßlau

**Jens Krause**  
Geschäftsführer

**ANSPRECHPARTNER**  
Karina Knappe-Arndt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon  
(03 40) 502 2130

Fax  
(03 40) 502 250 12 89

E-Mail  
Jobcenter-Dessau-  
Rosslau.Pressestelle@jobcenter-ge.de

PRESEINFORMATION